

まづな

学校だより 11月号
紀の川市立上名手小学校

令和3年10月29日

上名手小学校ホームページ

<https://city-kinokawa.ed.jp/es/kaminate/>



秋の色もようやく深みを増してまいりました。

10月は、修学旅行をはじめ、社会見学を行いました。関係の皆様大変お世話になり、誠にありがとうございました。子どもたちの学習に役立つ貴重な体験となりました。しかし、残念ながら毎年行っている市陸上大会への6年生の出場や学校林でのネイチャーゲーム、青洲まつりへの参加はコロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。

朝夕の冷え込みや疲れもあり、体調を崩している子どもが少し増えてきました。『早寝・早起き・朝ご飯』など規則正しい生活習慣を守り、手洗いやうがいの励行など、お子様の健康管理にご家庭でのご協力をよろしくお願いいたします。

10/8 社会見学に行ってきました

10月8日(金) 好天に恵まれ、低学年・高学年に分かれて社会見学に行ってきました。低学年は、のかみふれあい公園でたくさん遊んで、おいしいお弁当を食べた後、貴志駅から電車で伊太祁曽駅に行き、見学した後、帰ってきました。高学年は、まず、醤油発祥の地湯浅の角長さんに行きました。体験活動やお話を聞くなどたいへん勉強になりました。次に稲村の火の館を見学し、広川町の多目的広場でおいしいお弁当を食べ、たくさん遊んでから帰ってきました。



保護者の皆様へお願い

保護者の皆様におかれましては、日頃より本校へのご協力を賜りありがとうございます。さて、登下校時の車での送迎(特にお迎え)について、お願いいたします。子ども達にはできるだけ歩かせてほしいと思います。**歩くことで多くのことを学びます。**体力もつきます。交通事故は心配ですが危険を回避する力をつけることも必要です。自宅から(まで)の徒歩が難しい状況でしたら、途中まで(から)車に乗せ、学校まで数百メートルだけでも歩かせていただければと思います。もちろん病気やけが、あるいは雷や暴風雨などの特別の事情がある場合は学校まで送迎していただいてもかまいません。その際は、十分に周りの児童の動きに気をつけ、スピードの出し過ぎにご注意ください。

5・6年生 修学旅行(紀南方面)に行ってきました!

10月17日(日)~18日(月)の2日間、5年生と6年生の12名が麻生津小学校5年生と6年生と紀南方面へ修学旅行に行ってきました。1日目は、潮岬観光タワーで昼食をとった後、南紀熊野ジオパークセンターを見学しました。その後、太地町くじら博物館へ行き、くじら・イルカのショー、くじらの餌やり体験など楽しい経験をした後、かつうら御苑に宿泊しました。2日目は、橋杭岩を見学した後、アドベンチャーワールドへ行きました。アドベンチャーワールドでは、赤ちゃんパンダ「楓浜」にも会うことができ、楽しく過ごすことができました。子どもたちは、たくさんのお土産の品と楽しい思い出をいっぱい持ち帰ったことでしょう。



【11月の行事予定】 学校開放月間

1日(月) セーフティネット 声かけ
2日(火) 学校開放日
公開授業: 2限9:35~・3限10:35~
授業参観: 5限13:35~
教育講演会: 14:35~
学校運営協議会 10:35~

3日(水) 文化の日

5日(金) 避難訓練(地震)
8日(月) スクールカウンセラー
9日(火) JA食育(いなり寿司)5年
10日(水) 代表委員会 下校指導14:35
11日(水) 歯科検診13:30 2年町探検(2限)

16日(火) マラソンコース試走(1・2限)
17日(水) ひばりさん(低) 子ども貯金
6年生研究授業
1~5年13:20下校 6年14:30下校

18日(木) 内科検診9:30
19日(金) 教育委員会学校訪問
20日(土) 桃源郷駅伝大会
22日(月) スクールカウンセラー 食育(4~6年)

23日(火) 勤労感謝の日

24日(水) 委員会 一斉下校14:40
25日(木) 漢字の博士試験②
26日(金) 校内マラソン大会(3・4限)
30日(火) マラソン大会予備日